



王ーだより

令和7年6月号
北区立王子第一小学校
校長 岡本 直美

王ー小HP



教育目標 **な**仲良く助け合う子 **か**身体をきたえ元気な子 **よ**よく考え最後までやりぬく子 **し**親切で礼儀正しい

みんなが主役 ぴかりンピック

校長 岡本 直美

雨のため順延になりましたが、6月1日(日)ぴかりンピック(運動会)が開催されました。主役は、もちろん子供たち592名。主役を支えたのは、教職員、PTA本部役員さん、地域、そして保護者の皆様でした。

★支えてくださった皆様★

王子五丁目町会からは、法被とテント
豊島八丁目町会からは、法被とテント
豊島七丁目北栄会からは、法被
豊島五・六丁目町会からは、法被
明桜中学校からは、テント

★お貸しいただきありがとうございました。

○町会の皆様からは、「子供たちの育った力が地域を支える力になることを期待しています」との声をいただきました。

○PTA本部役員の皆様には、朝早くから入場整理や誘導、見守り等、準備や運営にあたって大変お世話になりました。感謝申し上げます。

○テントの片付け等を手伝ってくださった保護者の皆様、ありがとうございました。

当日は、保護者の皆様が見守ってくださる中、子供たちは練習の成果を発揮し、全力を出し切ることができました。元気に競技や演技に取り組む姿は素晴らしく、見ていて胸が熱くなりました。保護者の皆様も子供たちの輝く姿を見て、感動されたことと思います。

そして、ご家庭ではがんばった子供たちに称賛や労いの言葉をかけていただけたのではないのでしょうか。

運動会は子供同士が心を合わせ、力を合わせるこの大切さを学ぶ機会でもあります。大人が協力することの大切さを説くよりも、子供たち自身が仲間と一つのことを成し遂げる体験をすることの方が、本物の学びにつながります。お互いに応援し合い、励まし合い、学び合うことで、絆も深まります。子供の成長過程には欠かせない行事の一つです。

学校では、ぴかりンピックでの頑張りや成長がさらに様々な取り組みに繋がるよう、努めていきます。

最後に、ぴかりンピック(運動会)の成功は、保護者の皆様のご協力の賜物と心から感謝申し上げます。

特に、子供たちの体調管理に努めていただきありがとうございました。

今後とも王子第一小学校の教育の推進にご支援ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

日	曜	給食	6月行事予定
3	火	○	体力テスト始 スクールコンサート
4	水	○	安全指導 委員会 学力FU
5	木	○	集会
6	金	○	
7	土		
8	日		
9	月	○	5組遠足
10	火	○	体力テスト一斉調査日
11	水	○	さくらんぼ読み聞かせ 学力FU
12	木	○	なかよしミーティング 4年キッズアスレティックス
13	金	○	5時間授業 体力テスト一斉調査予備日 4年岩井保護者説明会
14	土		
15	日		
16	月	○	水泳指導始 プール開き
17	火	○	
18	水	○	イングリッシュキャラバン クラブ 学力FU
19	木	○	6年音楽鑑賞教室PM(北とぴあ)
20	金	○	5時間授業 なかよしタイム
21	土	×	3時間授業 学校公開 4年水道キャラバン 6年日光保護者説明会 同窓会PM
22	日		
23	月	○	教育実習始(3-1)
24	火	○	
25	水	○	学力FU
26	木	○	4時間授業 6-1のみ5時間授業 避難訓練
27	金	○	4年日生劇場PM
28	土		
29	日		
30	月	○	定期健康診断終 体力テスト終
7/1	火	○	なかよしミーティング
2	水	○	安全指導 委員会 学力FU
3	木	○	集会
4	金	○	体育朝会(高学年)教育実習終